

# NGO

## Babinsa Hadiri Musdes Mengacu Penggunaan Dana Desa

Nurfaizin - [KEBUMEN.NGO.WEB.ID](http://KEBUMEN.NGO.WEB.ID)

Sep 19, 2022 - 13:57



*Babinsa Hadiri Musdes Mengacu Penggunaan Dana Desa*

KEBUMEN - Sertu Suratin Babinsa Sidoharum Koramil 03/Sempor pada hari Senin 19 September 2022 sekira pukul 09.30 wib s.d selesai menghadiri undangan Musdes Perubahan APBDes TA. 2022 bertempat di Balaidesa Sidoharum Kec.Sempor Kab. Kebumen. Senin, (19/9/2022).

Nampak hadir dalam kegiatan ini Camat Sempor yang diwakili bapak Suherman, Kapolsek Sempor diwakili Briпка Yudi beserta 1 orang anggota, Danramil 03/Sempor diwakili Sertu Suratin, Kades Sidoharum bapak Andri beserta perangkat, Ketua BPD Bapak Budi S beserta Anggota, Ketua Tim Penggerak PKK, Ketua RT , Ketua RW, tokoh masyarakat, tokoh pemuda dan unsur perempuan kurleb 30 orang.

Musdes yang mengacu penggunaan Dana Desa sejumlah 8% yang awalnya untuk kegiatan PPKM di rumah untuk kegiatan fisik ini dipimpin oleh Ketua BPD. Dengan adanya aturan dari pusat bahwa dana PPMK sekarang boleh digunakan untuk dana pembangunan dengan ketentuan untuk pemulihan ekonomi, kesehatan dan ketahanan pangan.

Dengan mengacu aturan tiga item pembangunan tersebut, BPD Sidoharum menampung aspirasi masyarakat dengan skala prioritas kedaruratan disamping keamanan anggaran juga terkait dengan Perubahan musim dari kemarau kemudian hujan antara lain pembangunan Talud rawan longsor, Saluran Irigasi, Jalan Usaha Tani, Serta perbaikan Polindes desa Sidoharum.

Dalam Kesempatan tersebut Sertu Suratin yang mewakili Danramil 03/Sempor ini menyampaikan permohonan maaf karena banyak kegiatan, Danramil 03/Sempor tidak bisa hadir secara Pribadi, akan tetapi mewakilkan kepada saya sebagai Babinsa Sidoharum. " Walaupun Dana 8% persen boleh digunakan untuk kegiatan Fisik, saya berpesan agar dana tersebut jangan dihabiskan, sisakan sedikit untuk kegiatan emergency bila kedepan ada kiriman pasien Covid 19 dari daerah lain, penanganan secepatnya bisa menggunakan sisa dana tersebut, jadi Istilahnya untuk dana cadangan Covid 19. Itu semua pengalaman dari tahun tahun dimana pada saat banyaknya pasien datang dari luar wilayah kebumen kita tidak menganggarkan kita akan kesalahan karena bakal di tuntutan oleh Warga. " tambah Sertu Suratin yang terkenal dipanggil mas atin ini.

Redaktur: Pendim 0709/Kebumen